
                   

●Ｒ財団委員会       井上 久雄委員長

  ロータリー日本財団の公益法人認定に伴い、４

月１日より年次寄付、ポリオ等への寄付金は税制

上の優遇措置が受けられます。なお恒久基金関連

への寄付については現時点では対象になってお

りません。

●次年度地区Ｒ財団補助金小委員会

開始いたします。

201１年 ２月２２日(火)第 3１５回

■点 鐘  1８時 30 分

■例会場  ちゃんこ 市川

■ソング 「奉仕の理想」「四つのテスト」

■プログラム主題 移動例会

  

今
週
の
例
会

■例会日 毎週火曜日

■例会場 ラフレさいたま ５階

■点 鐘 １２：３０（第１・２・３）

     １８：３０（第４・５）

■事務局  さいたま市中央区下落合

          4-14-14-2F

201１年 ３月 １日(火)第 31６回

■点 鐘  1２時３0 分

■例会場  ラフレさいたま

■ソング 「奉仕の理想」「四つのテスト」

■プログラム主題 外部卓話

          地区Ｒ財団部門

次
週
の
例
会

平成２３年 ２月 １５日 第３１４回例会 ＮＯ.２４０ 発行

会長/片山 金次郎    幹事/中山 祐太郎    週報委員長/秋本 昌治

ク ラ ブ テ ー マ   「 初 志 忘 れ ず  新 た な 息 吹 を 」

ＲＩテーマ

■会長挨拶            片山 金次郎
■幹事報告          中山 祐太郎

■委員会報告

皆様、こんにちは。

昨晩は、関東地方の広い範囲で積雪がありまし

た。さいたま市内も予想以上に降りました。今

朝、出社する時にいつもの裏道の通勤路を通っ

て行きましたが、坂の途中では車が何回かスリ

ップし危なかったですが、なんとか無事会社へ

着きました。皆様もいろいろご不便があったこ

とと思います。今日の昼間の気温は上がり、春

のようなポカポカ陽気ですので、雪も解けて無

くなるでしょう。もう春の足音が聞こえてきま

す。

さて先週の第 3 グループのＩＭでは、野原ガ

バナー補佐、内木実行委員長、小池企画室長、

対抗演芸大会での寺沢副会長はじめ会員の皆

様、本当にお疲れさまでした。来賓の方々や参

加されたﾛｰﾀﾘｱﾝから素晴らしかった！良かっ

たよ!と口々にお褒めの言葉を頂き、大好評で大

成功裡に終わったと思います。第 3 グループ

ホストクラブとして無事責任を果たせたとホ

ッとしています。野原ガバナー補佐、誠におめ

でとうございました。立派な記念すべきＩＭで

した。改めて皆様、御苦労様でした。

地区青少年委員会より連絡がありまして、寺

沢年度 8 月から来日する学生さんが正式に決

まりました。デンマークの女子高生で、ラーク・

アスタ・ジャンセンさん、1995 年 Oct.1 日生

まれの１６才の金髪の子です。従って当方から

の派遣生 北浦智恵さんも行き先がデンマーク

となりました。温かくお迎えしましょう。ご協

力よろしくお願いします。

本日の例会は本多会員増強維持部門委員長担

当によるイニシェーション・スピーチです。中

村芳彦会員よろしくお願いします。

●ガバナー事務所より

①ポリオ撲滅チャリティーフェスティバルの

御礼

②12～13 年度派遣Ｒ財団奨学生募集のお

願い

●第 3 グループより

ＩＭ・合同懇親会へのご支援ご協力の御礼

次年度の補助金申請は３月１日に受付が開

始されます。金額は＄1,300 か＄1,000、各

２０クラブに先着順に支給されます。



月日 会員総数 出席 欠席 出席率

2/ 15 18 14 4 77.78％

                       

                           

                                    

                                 

◆片山 金次郎会員

先週はＩＭ、皆様大変ご苦労様でした。大成功

頑張りましょう。今日は中村会員、イニシェーショ

今後も頑張りましょう。今日は中村会員、イニシ

ェーション・スピーチよろしくお願いします。

◇中山 祐太郎会員

足のギブスは取れましたが、むくみがとれてい

ません。少し痛みがあります。本日もよろしくお

願いします。

◆井上 久雄会員

  先週開催されましたＩＭ、皆様のご協力で盛大

かつ充実したＩＭになりました。ご協力に感謝い

たします。野原ガバナー補佐、内木実行委員長、

小池企画室長、併せて演芸大会で熱演した寺沢次

年度会長、御苦労様でした。

◇内木 滋郎会員

  野原ガバナー補佐、先日のＩＭ大変お疲れ様で

した。評価は高かったようです。何もしない実行

委員長で申し訳ございませんでした。会員皆様に

もお世話になりありがとうございました。今日は

イニシェーション・スピーチ、中村会員御苦労様

です。

◆田中 修会員

  野原ガバナー補佐、内木実行委員長、小池室長、

先日はＩＭお疲れ様でした。本日は中村さん、イ

ニシェーション・スピーチ楽しみにしています。

◇内藤 憲会員

  本日もよろしくお願いします。内木さん、叙勲

パーティーご招待いただきありがとうございま

す。

◆中村 芳彦会員

  今回の大雪がＩＭの日でなくて良かったです

ね。今日は何か話せとＦＡＸが来ましたが？？？

高速道路がストップしていて一般道が大変混雑

していましたね。本日もよろしくお願いします。

◇野原 哲夫会員

  2 月 8 日（火）の第 3 グループのＩＭは、ホ

ストクラブとして片山会長はじめ会員の皆様の

ご協力によって、無事成功裡に終了することがで

き誠にありがとうございました。中村さん、イニ

シェーション・スピーチ楽しみにしています。

◆本多 正和会員

  昨日は大雪でしたね。練習場のネットも切れる

ことなく良かったです。本日は中村さんのイニシ

ェーション・スピーチ楽しみにしております。本

日もよろしくお願い致します。

◇三上 等会員

2 月 8 日の第 3 グループのＩＭでは、野原ガ

バナー補佐、会員の皆様、御苦労様でした。本日

は会員卓話です。中村会員、楽しみにしておりま

す。

2/ 15 28,000 円 累計  589,000 円

■スマイル報告

■出席報告

裡に終了し本当によかったと思います。野原ガ

バナー補佐おめでとうございました。みんなで

力を合わせて成し遂げると気持ちの良いもので

中村 芳彦会員
      

何を話そうか？うま

く話せるか？結局何も

浮かばず何も考えずに

来ました。

小さい頃何度か転校

を経験しました。その頃から「出会いを大切に

する」を信念としています。転校先でのいろん

な環境の中で自分から相手を好きになり仲間を

作る、言葉にするのは簡単ですが、自分にとっ

ては反省の繰り返しでとても難しいことでし

た。ロータリーもゴルフを通じて本多会員との

出会いから入会しそして現在皆様と出会いまし

た。極力例会に出席しこの出会いを大切にした

いと思います。言いにくいのですが、私にとっ

て何よりも一番は妻との出会いです！！

先日ＩＭに参加させていただき、グループの

戦い、他のクラブに負けないように頑張るとい

う姿を垣間見たような気がします。ロータリー

はお金持ちの道楽との印象を持っていました

が、一生懸命頑張る姿を見てイメージが変わり

ました。

■イニシェーション・スピーチ

●次年度ﾛｰﾀｰｱｸﾄ･ﾗｲﾗ委員会

いろんな場面で若い方とのギャップを感

じます。ロータリアンが目線を変えて歩み寄

る必要性を感じました。

●会員増強維持部門   本多 正和委員長

本日は上期入会の中村会員にお話をしてい

ただきます。５月に片山杯ゴルフコンペを開

催いたしますので入会候補者をお誘いいただ

き増強にご協力願います。


